



"El ecosistema político mexicano es dominado por el sionismo y aprobó el genocidio en Gaza"

El analista habló en exclusiva con LPO sobre su nuevo libro y el proyecto del "Gran Israel" de Netanyahu, lo que califica de la "geopolítica de la barbarie".



Por Jesús Pérez Gaona [19/01/2025]

La cita obligada cada año para este periodista. Recién desempacado de la FIL de Guadalajara, Alfredo Jalife-Rahme nos recibió en su casa en Ciudad de México para hablar de *Gaza: geopolítica de la barbarie de Israel* (2024), su más reciente libro cuya encuadernación -como desde hace años en todas las obras del analista geopolítico- estuvo a cargo de Grupo Editor Orfila Valentini, con un prólogo de Gisela González Martínez (la Doctora Watson de Jalife) y un interesante texto, a guisa de epílogo, del periodista francés Thierry Meyssan.

Sobre el reconocimiento del Estado Palestino, el escritor recuerda las tres resoluciones pendientes en el Consejo de Seguridad de la ONU que datan del 48, de 1967 y de 1973. En opinión de Jalife, en México domina el "sionismo" entre la clase política, incluso en los dos gobiernos de la Cuarta Transformación. "Estoy hablando gobiernos, dije la palabra 'gobiernos', no lo han criticado. Eso es importante decirlo", dice en referencia a las presidencias de Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo. "Mira, yo soy realista. Yo soy una gente, pecho de realista, tanto a nivel político como psiquiátrico".

Pero no es menos crítico con la oposición, en particular con el Movimiento Ciudadano de Jorge Álvarez Máynez y Salomón Chertorivski, y el PAN de Margarita Zavala y Felipe Calderón, este último -dice- "el más megasionista que hay en este país". "Pero también si tú me preguntas, 'bueno, ¿y los otros partidos?'. ¡Están peores!, porque igual son de sionistas", completa.

["El ecosistema político mexicano es dominado por el sionismo y aprobó el genocidio en Gaza"](#)